

**CANDIDATURE PRESIDENCE  
COMITE DEPARTEMENTAL D'EQUITATION DE LA MEUSE  
AG ELECTIVE 2025**

*EMILIE ROBERT-AGUIR*

Voilà maintenant 5 ans que je représente le CDE de la Meuse, d'abord comme administratrice provisoire, puis élue à la présidence. Je remercie sincèrement toute l'équipe du comité directeur et des différentes commissions pour leur soutien, leur investissement et leur détermination à faire de nouvelles propositions aux clubs et cavaliers meusiens.

Pour ce nouveau mandat, l'équipe évolue. Nous accueillons sur notre liste : Aline Ruth (représentante des groupements agréés), Lucie Sepulchre (représentante des groupements affiliés) et Corentin Taesch Mch (organisateur de compétitions) qui viennent prêter main forte à Diane Wilhelm (cavalière et officielle de compétitions, actuelle secrétaire du CDE), Nadja Pruvost (guide de tourisme équestre, actuelle Trésorière du CDE), Wil Vonk (représentante des groupements agréés) et Sébastien Billebaut (enseignant d'équitation) qui souhaitent poursuivre leurs missions au sein du comité.

Dans la continuité de nos actions, nous souhaitons poursuivre nos missions de mutualisation des moyens et de partage de compétences, en proposant de nouveaux stages cavaliers et événements interclubs, qui puissent intéresser et réunir l'ensemble des équitants du département. Notre objectif est de fédérer les clubs et de faire évoluer les disciplines équestres dans un souci d'ouverture aux nouvelles demandes et aux nouveaux enjeux de l'équitation dans notre société.

Comme vous tous, nous sommes très occupés par nos établissements respectifs, mais nous sommes persuadés que le partage, la solidarité, la mutualisation des moyens et des compétences peuvent nous faire avancer ! Ensemble, nous sommes plus forts !  
Ecrivons un nouveau chapitre de notre histoire équestre locale !

A très vite ! Rendez-vous le jeudi 13 mars 2025 à 19h pour l'AG électorale du CDE en visioconférence !

Emilie Robert-Aguir